

Mujer dejó entrar ladrones a chozón de gringo en Escazú

Con amigas así para qué **enemigos**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Dos hombres llegaron en julio de este año al chozón de un gringo en San Rafael de Escazú y barrieron con todo porque su entrada fue muy fácil: tenían una cómplice en la casa que se había hecho "muy amiga" de la familia. Los maleantes, de apellidos Navarro y Flores, y una mujer de apellido Vega amordazaron a la familia y se llevaron unos \$30 mil (€17,7 millones) entre plata y joyas...

Los meses pasaron y parecía que el asunto había quedado así, pero se hizo justicia y ayer en la mañana las autoridades arrodillaron a los maleantes en dos operativos, uno en Calle Blancos de Goicoechea y el otro en Palmares. Agentes del OIJ fueron por Flores y Vega a Calle Blancos, pero se



Agentes del OIJ recogieron algunas pruebas en Calle Blancos. ANA LAURA ARAYA

dieron cuenta de que Vega huyó y que estaba escondido en Palmares, la tierra para hacer amigos.

De mentiras. Según la investigación, Vega se hizo muy amiga de

un miembro de la familia y aprovechó eso para darle por la jupa después. El día del golpe, Vega dejó que los dos sospechosos entraran e hicieran fiesta. Los detenidos habrían participado en otros asaltos.